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AOS AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE UM, ÀS QUINZE HORAS,
DEU INÍCIO A TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO DE SAÚDE
COLETIVA (ISCO), realizada de forma exclusivamente remota, através do Google Meet. A
reunião foi presidida pelo diretor do Isco, Prof. Wilson Sabino e teve como par�cipantes a
vice-diretora do Isco, Profa. Flávia Garcez da Silva, Coordenador do Curso de Farmácia,
professor Bruno Silva; Coordenadora do Curso de Saúde Cole�va, Professora Marina Smidt
Celere Meschede; Coordenador do Curso de Bacharelado Interdisciplinar, Prof. Hernane
Guimarães; Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde, Profa.
Luana Lorena Rodrigues; Representante da Categoria Técnica, Adenilson de Sousa Barroso;
Representante da Categoria Discente, Raissa Vasconcelos e os convidados: Jean Adriano
Pantoja, Técnico em Assuntos Educacionais; Patrícia Colares, Coordenadora Administra�va,
Leida Caldeira, Administradora e o docente Fagner Aguiar, Presidente da Comissão de
elaboração da minuta do Edital do processo eleitoral de representantes das categorias nos
colegiados dos cursos, no conselho do Ins�tuto de Saúde Cole�va, na comissão da Residência
Mul�profissional e Coordenação de cursos. O Diretor do Isco, professor Wilson Sabino, inicia a
reunião dando boas-vindas aos par�cipantes, em seguida comunica aos conselheiros a
necessidade de inclusão de Pauta relacionada à aprovação do Orçamento do Isco. Na
sequência, solicita a exposição dos informes, os quais sequem a ordem: Flávia Garcez informa
que a coordenação técnica trabalha atualmente no PDU, relata que o Comitê de É�ca da
Ufopa está a�vo, iniciando os trabalhos, destaca a sa�sfação em o Isco contar com quatro
representantes no Comitê de É�ca, ressalta ainda que atualmente os trabalhos ocorrem de
forma remota, mas futuramente estará instalado no Campus Tapajós, no prédio Laranja.
Professor Wilson agradece e parabeniza o envolvimento dos representantes no Comitê. O
conselheiro Hernane informa que os alunos do Curso de Saúde Cole�va receberam a primeira
dose da vacina contra o Covid-19. Os demais conselheiros afirmam não possuir informes. O
presidente do conselho realiza informes administra�vos da unidade e na sequência, a pedido
da conselheira Flávia, o diretor lembra que a Reitoria por meio da CPPD lançou o edital nº
01/2021 referente a eleição de representantes para a Comissão Permanente de Pessoal
Docente (CPPD), biênio 2021-2023, o qual tem por obje�vo eleger um representante �tular e
um suplente de cada unidade acadêmica da Ufopa. Entretanto não houve inscritos por parte
do Isco. Professor Wilson complementa que diante o reduzido quadro docente e ao mesmo
tempo comprome�mento desse corpo docente em comissões e funções administra�vas é
compreensível a situação, todavia, também lamenta a unidade ficar sem representa�vidade
nesta importante Comissão. A Conselheira Flávia Garcez complementa realizando um breve
histórico do processo eleitoral em curso, destaca a fragilidade da ausência do Isco na
Comissão, consulta quanto a possibilidade de indicação do ins�tuto nas próximas comissões
mediante o levantamento de carga horaria docente. O docente Fagner ressalta que
atualmente cons�tui a comissão da CPPD, no entanto, mediante seu processo de
redistribuição em trâmite, avalia como inviável sua permanência na referida Comissão.
Professor Wilson concorda com a fala do docente e agradece sua contribuição com a
Comissão. Sem mais informes, o presidente do Conselho solicita manifestação quanto a
jus�fica�va de ausências. A secretária execu�va, Francisca Márcia Lima informa que as
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conselheiras Luana e Marina jus�ficaram ausência nas primeiras horas da reunião em virtude
de compromissos pré-agendadas. O Presidente do Conselho solicita inserção do Ponto de
Pauta: Aprovação do Orçamento. A proposta é aprovada por unanimidade passando a
compor como décima primeira pauta do dia. Sem mais manifestações ou ajustes, professor
Wilson inicia a discussão dos pontos de pautas. 1- PAUTA: - APROVAÇÃO DO AD
REFERENDUM DO PROJETO DE PESQUISA INTITULADO "AMBIENTE-SAÚDE DAS
POPULAÇÕES DOS CAMPOS, FLORESTAS E DAS ÁGUAS NA REGIÃO DO BAIXO AMAZONAS,
ESTADO DO PARÁ", DE RESPONSABILIDADE DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS DA SOCIEDADE,
TENDO COMO VICE-COORDENADOR O PROFESSOR WILSON SABINO (SEM ALOCAÇÃO DE
CARGA HORÁRIA). Há o esclarecimento quanto a ausência de alocação de carga horaria para
o docente, necessidade de emissão do Ad referendum em virtude do cancelamento da
reunião do Conselho do Isco no mês de maio, e por menores. Sem manifestações contrarias,
segue para votação, sendo aprovado por sete (7) votos, o PROJETO DE PESQUISA INTITULADO
"AMBIENTE-SAÚDE DAS POPULAÇÕES DOS CAMPOS, FLORESTAS E DAS ÁGUAS NA REGIÃO DO
BAIXO AMAZONAS, ESTADO DO PARÁ", DE RESPONSABILIDADE DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS DA
SOCIEDADE, TENDO COMO VICE-COORDENADOR O PROFESSOR WILSON SABINO (SEM
ALOCAÇÃO DE CARGA HORÁRIA). 2- PAUTA: APRECIAÇÃO DA MINUTA DO EDITAL "PROCESSO
ELEITORAL DE REPRESENTANTES DAS CATEGORIAS NOS COLEGIADOS DOS CURSOS, NO
CONSELHO DO INSTITUTO DE SAÚDE COLETIVA, NA COMISSÃO DA RESIDÊNCIA
MULTIPROFISSIONAL E COORDENAÇÃO DE CURSO". Professor Wilson solicita ao docente
Fagner Aguiar a exposição da pauta. Professor Fagner informa a composição da Comissão
eleitoral, destaca a contribuição do corpo técnico do Isco e informa que a minuta foi
construída de forma cole�va por meio de encontros virtuais da Comissão. O presidente da
Comissão inicia a exposição da minuta por meio de apresentação em tela, destaca a
composição dos pleitos, informa e esclarece as principais dúvidas geradas na composição da
minuta e por fim abre para manifestações. O presidente da Comissão ques�ona a
necessidade de representa�vidade discente do curso BIONORTE. Após discussão ocorre o
entendimento, por unanimidade, quanto a não obrigatoriedade de representação discente
em virtude das caracterís�cas do curso em Rede. Ainda em discussão da pauta, o Presidente
do Conselho sugere que seja adotado o regime paritário na composição do Conselho, sendo
um representante �tular e um representante suplente para cada categoria (docente, técnico e
discente). O conselheiro Bruno manifesta que futuramente com os ajustes da
representa�vidade da pós-graduação através da unificação dos programas ocorrerá a
liberação docente no Conselho. Adenilson Barroso ques�ona se diante a redução da
representa�vidade no Colegiado, e logo redução de pares, se ocorrerá o risco de não ter
quórum em algumas reuniões. Professor Wilson responde que atualmente o número de
conselheiros conduz para a mesma fragilidade, pois à exemplo, na reunião atual não há
representa�vidade docente. Sem mais manifestações, fica aprovada por sete (7) votos e uma
(1) abstenção a sugestão de alteração do edital no que tange a representa�vidade das
categorias no Conselho. Após aprovada modificação da composição do Conselho do Isco, o
presidente da Comissão da Minuta do Edital do PROCESSO ELEITORAL DE REPRESENTANTES
DAS CATEGORIAS NOS COLEGIADOS DOS CURSOS, NO CONSELHO DO INSTITUTO DE SAÚDE
COLETIVA, NA COMISSÃO DA RESIDÊNCIA MULTIPROFISSIONAL E COORDENAÇÃO DE CURSO
realiza a exposição do cronograma do Edital. Após exposição o docente Bruno ques�ona
sobre a solicitação realizada em reunião administra�va quanto a necessidade de
apresentação de diploma no ato da inscrição para coordenação do curso de Farmácia.
Professor Fagner afirma que recebeu a demanda da coordenação administra�va e que foi
realizado os ajustes para que o diploma seja apresentado no ato da posse. A coordenadora
administra�va Patrícia Colares afirma que por questões administra�vas há a sugestão para
que o diploma seja apresentado no ato da posse. O conselheiro Bruno re�ra a proposta de
alteração do edital. Diante a re�rada de proposta do conselheiro Bruno, e após ampla
discussão abre-se para votação, sendo a MINUTA DO EDITAL "PROCESSO ELEITORAL DE
REPRESENTANTES DAS CATEGORIAS NOS COLEGIADOS DOS CURSOS, NO CONSELHO DO
INSTITUTO DE SAÚDE COLETIVA, NA COMISSÃO DA RESIDÊNCIA MULTIPROFISSIONAL E
COORDENAÇÃO DE CURSO, aprovada por seis (6) votos e duas (2) abstenções e com ressalvas
para os ajustes necessários. Professor Wilson agradece a disponibilidade do Presidente da
Comissão, aos docentes, aos técnicos e discentes que par�ciparam do processo de construção
do Edital. Patrícia Colares manifesta que diante a alteração do cronograma do processo
eleitoral, será necessário emissão de portaria prorrogando o cargo dos conselheiros e
coordenação do curso de Farmácia. Diante isso, o Presidente do Conselho coloca em regime
de votação a aprovação da prorrogação das referidas portarias. Fica aprovada a prorrogação
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das portarias que designou aos membros do Conselho do Isco e a coordenação de Farmácia
por sete (7) votos e (1) uma abstenção. Sem mais ajustes, segue para a 3- PAUTA:
REPRESENTAÇÃO DOCENTE NO CONSELHO DO ISCO: Professor Wilson faz a exposição,
esclarece que a pauta foi discu�da no momento de ajustes do Edital, e caso ocorra ainda
dúvidas poderá ser manifestado. Sem manifestações, abre-se para votação, sendo aprovada
por sete (7) votos e uma abstenção, a alteração de REPRESENTAÇÃO DOCENTE NO CONSELHO
DO ISCO, passando este a cons�tuir-se com a representação de um docente �tular e um
docente suplente. 4- PAUTA: ALTERAÇÃO DA DATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DO ISCO DO
MÊS DE JULHO - ANTECIPAÇÃO PARA A PRIMEIRA SEMANA DE JULHO. O presidente do
conselho esclarece que diante o período de férias, considera-se coerente a antecipação da
data de reunião do Conselho para o dia 7 de julho de 2021, às 15h, haja visto o início do
recesso acadêmico. Com a concordância dos conselheiros, a alteração da data de reunião é
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade a referida alteração. 5 - PAUTA:
PROCESSO 23204.004256/2021-38, INTERESSADO: HERNANE SANTOS - ASSUNTO
AFASTAMENTO COM VAGA PARA SUBSTITUTO DE 01/10/2021 A 30/09/2025. Professor
Wilson informa quanto a solicitação do docente Hernane Santos de afastamento com vaga
para subs�tuto, diz que a pauta deba�da no colegiado de curso, sendo aprovada pelos pares,
destaca que a qualificação é em nível doutorado. A pauta é colocada em votação sendo
aprovado por unanimidade (8) oito votos o afastamento do docente Hernane Santos com a
contratação de subs�tuto. PAUTA 5: PROCESSO: 23204.006782/2019-18 - ASSUNTO
PRORROGAÇÃO DO AFASTAMENTO DA DOCENTE ANNELYSE ROSENTHAL FIGUEIREDO: DE
27/08/2021 A 26/02/2021 (PRORROGAÇÃO 06 MESES). Professor Wilson solicita que o
conselheiro Hernane Santos, faça a exposição da pauta. Professor Hernane esclarece que a
docente Annelyse solicitou a prorrogação de seu período de afastamento em virtude da não
conclusão de seu curso de doutorado, afirma ainda que a docente solicitou junto ao seu
Programa de pós-graduação a prorrogação do curso, obtendo retorno posi�vo. Diante disto, a
professora manifestou a solicitação à coordenação do Curso de Bacharelado em Saúde, sendo
a demanda encaminhada como pauta aos colegiados do BIS e BSC, obtendo aprovação dos
pares. Hernane esclarece ainda que a ampliação do afastamento impacta na prorrogação do
contrato do professor subs�tuto até o mês de dezembro de 2021, a par�r desta data as
disciplinas poderão ser ministradas pelos professores subs�tutos contratados em função do
afastamento dos docentes Rui e Hernane. Diante os esclarecimentos, e sem manifestações
contrarias, a pauta segue para votação, sendo aprovada por unanimidade a PRORROGAÇÃO
DO AFASTAMENTO DA DOCENTE ANNELYSE ROSENTHAL FIGUEIREDO: DE 27/08/2021 A
26/02/2021. PAUTA 6: PROCESSO: 23204.004128/2021-94, INTERESSADO: ALCICLEY ABREU:
AFASTAMENTO PARA PÓS-GRADUAÇÃO COM VAGA DE SUBSTITUTO: DE 01/07/2021 A
30/06/2022. Professor Wilson solicita a exposição da Pauta pela coordenadora administra�va,
Patrícia Colares. Patrícia esclarece que o processo em pauta é para afastamento para
qualificação em nível de pós-doutoramento, informa que de acordo com o Plano Ins�tucional
de Qualificação Docente (PIQD) do ano de 2021 do Isco há a possibilidade de afastamento de
cinco (5) docentes com vagas para contratação de subs�tutos, sendo que a Unidade,
conforme o Plano poderá nesse momento liberar 1 docente para pós-doutorado. Ainda de
acordo com o PIQD 2021, há dois docentes pleiteando a liberação (Alcicley e Waldiney), os
quais foram consultados quanto o interesse atual destes. Patrícia afirma que apenas o
docente Alcicley manifestou interesse pelo afastamento, inclusive com abertura do processo
eletrônico 23204.004128/2021-94, com isso, na ausência de manifestação do outro docente
abre-se a possiblidade de concessão de afastamento do docente Alcicley a parir da aprovação
do Conselho, desconsiderando a abertura e execução de processo sele�vo para tal. Após
exposição, o presidente do Conselho abre para manifestações quanto a aprovação do
afastamento do docente Alcicley. A conselheira Flávia Garcez destaca que diante a
manifestação apenas de um docente, e considerando o cumprimento dos requisitos legais
pelo docente solicitante, a docente acredita que seja oportuno seguir os tramites para o
afastamento. Patrícia Colares esclarece que o fluxo padrão é abertura do edital, contudo,
diante única manifestação, é coerente a consulta ao Conselho. O conselheiro Bruno Silva
afirma que o pleito foi apresentado a coordenação do curso de Farmácia a qual aprovou a
saída do docente através de Ad referendum. O conselheiro Hernane Santos destaca que é
importante atentar para o não seguimento do fluxo determinado, tendo em vista a solicitação
não ter sido subme�da à aprovação do Colegiado do Curso e de igual modo discute a não
realização de edital, com isso, deve ter cuidado para evitar problemas administra�vos.
Ressalta ainda que é interesse do profissional pleitear a vaga pela autorização de
afastamento, logo, é oportuno que o docente solicitante não seja prejudicado diante a não
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realização de edital, com isso, recomenda seguir o fluxo. A conselheira Marina concorda com
Hernane e pergunta se existem outros docentes interessados em realizar o pós-doc previsto
no PIQD. Professor Wilson informa que apenas dois docentes. Conselheiro Bruno ressalta que
o ato de afastamento não passou pelo Colegiado por esse ser ato discricionário, livre de
condições e restrições, pois o docente foi o único a manifestar interesse, por isso o
afastamento foi aprovado Ad referendum, com ressalva para abertura do processo sele�vo
para contratação de professor subs�tuto. O docente Hernane faz esclarecimentos sobre sua
fala anterior e após ampla discussão, o Presidente abre para votação do afastamento do
docente. Ao final da votação, 4 conselheiros votam pela aprovação e 4 docentes se abstém da
votação, diante o empate, o Presidente vota pela aprovação do afastamento do docente
ALCICLEY ABREU PARA LIBERAÇÃO PARA PÓS-GRADUAÇÃO COM VAGA DE SUBSTITUTO: DE
01/07/2021 A 30/06/2022. PAUTA 7: PEDIDO DE REMOÇÃO DA DOCENTE LÍGIA MERES
VALADÃO, LOTADA NO CENTRO DE FORMAÇÃO INTERDISCIPLINAR, UFOPA, CAMPUS
SANTARÉM, PROFESSORA DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, DOUTORA EM DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL. Professor Wilson solicita ao conselheiro Hernane que realize a exposição da
pauta, o docente relata o recebimento de carta de intenção da docente com pedido de
remoção para unidade Isco, esclarece que a docente é lotada no Centro de Formação
Interdisciplinar e vem contribuindo com o ins�tuto com os componentes rela�vos a primeira
formação, destaca que a vinda da professora não impacta de forma significa�va na carga
horaria, pois, sua área corresponde ao primeiro ciclo. O conselheiro Adenilson consulta
quanto a exper�se da docente e sua �tulação. A secretária execu�va Francisca Márcia faz
esclarecimentos sobre o perfil da docente com base na carta de intenção da docente. A
conselheira Marina consulta quanto a possibilidade de levar a pauta aos colegiados. Professor
Wilson faz a leitura do currículo da docente, e após demais manifestações coloca-se em
regime de pauta ENCAMINHAR aos Colegiados para análise o PEDIDO DE REMOÇÃO DA
DOCENTE LÍGIA MERES VALADÃO, LOTADA NO CENTRO DE FORMAÇÃO INTERDISCIPLINAR,
UFOPA, CAMPUS SANTARÉM, PROFESSORA DO MAGISTÉRIO SUPERIOR, DOUTORA EM
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, sendo aprovado por unanimidade o encaminhamento, o
qual será pauta de discussão da próxima reunião do Conselho. PAUTA 9: INGRESSO DIRETO
PELO BACHARELADO INTERDISCIPLINAR DE SAÚDE A PARTIR DE 2022. Professor Wilson
realiza breve histórico sobre o acesso aos cursos do Isco, destaca os índices de evasão dos
cursos até o ano de 2016, ressalta a relevância acadêmica do BI tanto para os índices de
evasão, quanto para a formação dos profissionais em saúde. O Presidente ressalta ainda as
condições burocrá�cas geradas pela entrada direta dos acadêmicos de Farmácia, que ao
tempo que são condicionados a cursar o BI, não o sentem parte integrante deste. Com isso,
após debate com os coordenadores, a Presidência do Conselho trouxe a proposta que todos
os candidatos aprovados nos cursos do Isco realizem o Ingresso direto pelo Bacharelado
Interdisciplinar de Saúde a par�r de 2022. Após exposição seguem a pauta para
manifestações. A conselheira Flávia Garcez consulta quanto o ponto de pauta ter sido
discu�do nos colegiados. Professor Wilson afirma que há amplo debate na unidade, mas não
como pauta. O docente Hernane adverte sobre a importância de dar ou não a devida
importância e visibilidade ao BI enquanto ciclo de formação, atentando para a proposta dos
PPCs, os quais foram cons�tuídos pelos NDEs e Colegiados, logo pressupõe que o tema foi
debate em momentos oportunos de composição dos documentos. O técnico em Assuntos
Educacionais, Jean Pantoja destaca que os novos PPCs foram construídos com base nos ciclos,
o que contempla a entrada pelo BI, entende que houve a discussão, mas talvez seja
necessário levar a pauta aos NDEs e Colegiados tendo em vista o prazo estabelecido para
ingresso em 2022. Jean lembra ainda a contribuição do BI em nível de formação dos alunos,
as experiências exitosas de universidades que adotaram a entrada via bacharelado
interdisciplinar. Ocorre ampla discussão sobre o assunto, após sanadas as dúvidas, fica aberto
o regime de votação para aprovação do INGRESSO DIRETO PELO BACHARELADO
INTERDISCIPLINAR DE SAÚDE A PARTIR DE 2022, sendo aprovado com 5 (cinco) votos e 3
(três) abstenções, e um pedido de declaração de voto do Conselheiro Bruno, o qual declara
voto pela aprovação, parabeniza os coordenadores dos cursos BI e BSC pela condução dos
novos PPCs, adverte sobre a necessidade de realizar ajustes e corrigir falhas como a
adequação da carga horaria do curso de Farmácia conforme a adoção do primeiro ciclo com
entrada pelo BI. O docente realiza ainda destaques formais sobre o documento final do PPC
de Farmácia e ressalta que se deve estar atento aos detalhes para evitar problemas
administra�vos. Por fim, o conselheiro Hernane faz esclarecimentos sobre os PPCs dos cursos
BI e BSC e o presidente do conselho solicita a contribuição dos coordenadores de cursos de
graduação e do TAE Jean para os ajustes necessários aos PPCs. Sem mais dúvidas ou
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manifestações, segue para o próximo ponto de pauta. PAUTA 10: REDISTRIBUIÇÃO DO
DOCENTE FAGNER AGUIAR E ESTRUTURAÇÃO DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO. Professor
Wilson realiza breve exposição sobre a pauta e na sequencia solicita à coordenadora
administra�va esclarecimentos administra�vos sobre o processo de redistribuição do
docente. Patrícia esclarece o fluxo administra�vo realizado, contextualiza o histórico do
processo aberto em 2019, destaca que o processo inicialmente �sico, agora tramita de forma
eletrônica. Informa ainda que a Universidade Federal Rural da Amazônia solicita redistribuição
do docente e em contrapar�da oferta código de vaga. Diante a exposição, surge alguns
ques�onamentos: A administradora Leida Caldeira pergunta se há previsão de abertura de
concurso? O conselheiro Hernane ques�ona se há dúvida quanto a liberação e ou quanto a
estruturação dos cursos a par�r do código de vaga? O conselheiro Bruno informa que em
reunião extraordinária do colegiado de Farmácia deliberou por manifestações quanto a
liberação do docente. O docente Hernane informa que os conselheiros não �veram acesso ao
documento. Bruno esclarece que o ato é uma deliberação do Conselho, e o colegiado pediu
apenas para ser ouvido pelo Conselho. Diante os ques�onamentos, e após ampla discussão, o
Presidente do Conselho delibera pelo desmembramento da pauta passando para regime de
votação apenas o ponto: LIBERAÇÃO DO DOCENTE FAGNER AGUIAR POR MEIO DE
PROCESSO DE REDISTRIBUIÇÃO COM CÓDIGO DE VAGA, sendo aprovada a REDISTRIBUIÇÃO
DO DOCENTE FAGNER AGUIAR, por unanimidade, sete (7) votos. Na sequência, segue para
discussão o ponto - ESTRUTURAÇÃO DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO A PARTIR DO CODIGO DE
VAGA DO DOCENTE FAGNER. Ques�onamentos: Conselheiro Adenilson pergunta se o código
de vaga será des�nado especificamente ao curso ao qual o docente é vinculado ou à unidade?
Esclarecimentos: professor Wilson diz que a des�nação do código de vaga será definida pelos
conselheiros, esclarece que é necessário atentar que o código possa suprir as necessidades do
ins�tuto, destaca a preocupação em não perder o código de vaga em virtude do momento
polí�co, lembra as dificuldades vivenciadas na unidade diante o número reduzido de
docentes e por fim abre para manifestações. Flávia Garcez manifesta pedido de consulta à
PROGEP quanto a realização de concurso público para a vaga. Bruno solicita encaminhamento
de proposta quanto ao uso da vaga do docente tendo em vista o pedido do Colegiado de
Farmácia. Professor Hernane manifesta pedido dos colegiados BIS e BSC que ao realizar
abertura do concurso se opte por um profissional de formação mista capaz de contribuir com
os três cursos. Professor Wilson concorda com a proposta tendo em vista que atualmente a
unidade dispõe de profissionais com esse perfil e muito tem contribuído com a unidade.
Bruno destaca a excelência, entretanto, destaca a necessidade de profissional farmacêu�co
com especificidades relacionadas ao curso de Farmácia. Professor Hernane destaca a
versa�lidade dos profissionais atuantes nos cursos do Isco e a importância de os profissionais
ter a formação em Farmácia, mas também ter o olhar para os BI. Flavia corrobora com a fala,
ressalta a importância da realização do concurso para um profissional farmacêu�co que
atenda também os demais cursos. Após manifestação do Presidente do Conselho, são
lançadas duas propostas para votação: 1- Proposta: Que o código de vaga fique no curso de
Farmácia e que seja aberto concurso para profissional farmacêu�co específico para o curso. 2-
Proposta: Que o código possa ser des�nado à seleção de profissional farmacêu�co que tenha
a formação em saúde cole�va, e seja capaz de ter flexibilidade suficiente para atuar nos
cursos. Seguindo a votação, a primeira proposta recebe quatro (4) e a segunda proposta (4),
diante o empate, o Presidente do Conselho dá voto decisivo pela proposta 2: Sendo aprovado
DESTINAR O CÓDIGO DE VAGA A SELEÇÃO DE PROFISSIONAL FARMACÊUTICO QUE TENHA A
FORMAÇÃO TAMBÉM EM SAÚDE COLETIVA E SEJA CAPAZ DE TER FLEXIBILIDADE SUFICIENTE
PARA ATUAR NOS TRÊS CURSOS. Professor Wilson agradece a contribuição de todos os
conselheiros na discussão da Pauta. Professor Bruno parabeniza a condução da pauta. De
igual modo, a conselheira Flávia parabeniza o amadurecimento das discussões. Sem mais
considerações ou dúvidas, segue-se para a PAUTA 11- APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO DO
ISCO. Professor Wilson solicita a Administradora Leida Cadeira realize a apresentação da
Pauta. Leida faz a exposição da Proposta de Divisão do Recurso 2021 - Isco, esclarece sobre a
dotação inicial e divisão do recurso, destaca o compara�vo entre os anos de 2019 e 2021.
Realiza o detalhamento do orçamento conforme a distribuição por cursos e por fim passa a
palavra para o Diretor do Isco. Professor Wilson complementa com esclarecimentos e abre
para manifestações. Professor Hernane pergunta ser ainda há prazo para discu�r a pauta nos
Colegiados e se parte do orçamento des�nado a qualificação poderá ser u�lizado em
despesas para laboratórios ou possa des�nar o recurso a outro fim? Leida esclarece que
poderá fazer o detalhamento do orçamento até dia dezoito (18) de junho, e que poderá
consultar a possibilidade de aproveitar o Pregão em curso, valido até julho de 2021, para
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aquisição de materiais. Destaca ainda a possibilidade de adequações dos laboratórios com
recurso da Unidade (consultar). Leida registra ainda que mesmo não representando a
categoria dos técnicos administra�vos no Conselho, gostaria de manifestar que o recurso
des�nado a diárias e passagens da categoria fosse man�do. Adenilson manifesta
concordância com Leida. A Conselheira Luana Rodrigues consulta quanto o recurso do
Programa de Mestrado em Saúde. Leida faz um breve histórico do orçamento do curso nos
anos anteriores e esclarece que o programa recebe um valor especifico rubricado o qual deve
ser detalhado conforme a necessidade, não havendo uma obrigação da Unidade em
regulamentar/des�nar recurso. Sem mais manifestações, o Presidente do Conselho propõe
aos conselheiros a votação de Proposta única - Dos valores des�nados às diárias e passagens
(50%), re�ra-se somente o valor des�nado aos TAEs, e o restante será conver�do em
adequação dos laboratórios do Isco. O restante (50%) será dividido conforme os anos
anteriores e cada curso detalhará de acordo com as naturezas cabíveis. Aberto para votação,
a Proposta é aprovada por unanimidade, oito (8) votos. Após aprovação, fica compactuado
que os demais detalhamentos serem realizados com apoio da administradora Leida Caldeira.
Por fim, professor Wilson Sabino agradece a presença de todos sem mais manifestações ou
considerações, eu, Francisca Márcia Lima Sousa, às 20h horas e 05 minutos, lavrei a presente
ata que deverá ser assinada por mim e pelos demais presentes,
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